"Kerwe mittendrin" Hellesema Kerwe Freitag, 19.10. bis Montag, 22.10.2018 um das Alte Rathaus

Das Kirchweihbrauchtum wird auch in diesem Jahr in Heddesheim hoch gehalten und ist Ausdruck der Lebensfreude und Lebensqualität in unserer Gemeinde.

Gefeiert wird – wie immer – am 3. Wochenende im Oktober.

Erstmals findet die Hellesema Kerwe in diesem Jahr wieder im Ortskern um das Alte Rathaus statt.

Die Schausteller werden im Ortskern Jung und Alt mit ihren Fahrgeschäften erfreuen. Der Betrieb der Fahrgeschäfte erfolgt täglich von Freitag bis Montag.

Die Scheunengalerie – Café und Seniorentreff –, lädt zum Kerweessen am Freitag, 19. Oktober 2018, 11:00 Uhr, zur Einstimmung auf die Hellesema Kerwe ein.

Ein ganz besonderer Dank gilt denen, die das Kerwebrauchtum fördern und pflegen. So wird am **Freitag, 19. Oktober 2018**, der Heimat- und Traditionsverein um 18:00 Uhr vor dem Alten Rathaus den Kerwebaum aufstellen. Die danach folgende Kerwehock und Wahl des Bräutigams findet im Rahmen der Blaulichtparty der Freiwilligen Feuerwehr im Feuerwehrgerätehaus statt.

Am Samstag, 20. Oktober 2018 lädt die SG Heddesheim ab 15:00 Uhr mit Ausschank von Getränken vor dem Bürgerhaus ein. Ab 20:00 Uhr steigt mit dem Heimat- und Traditionsverein im Bürgerhaus die Kerweparty mit DJ Thommy. Einlass ist ab 19:00 Uhr, der Eintritt ist frei.

Am **Sonntag, 21. Oktober 2018** ist das Bürgerhaus ab 14:00 Uhr geöffnet. Um 14:30 Uhr erfolgt der Kerweumzug ans Bürgerhaus. Um ca. 15:00 Uhr steigt die Hochzeit der Schlumpel mit ihrem Bräutigam bei Kaffee und Kuchen und im Anschluss wird die Kerweredd vor dem Bürgerhaus gehalten. Die Bewirtung vor und im Bürgerhaus übernimmt die SG Heddesheim.

Die Nordbadenhalle ist am **Montag, 22. Oktober 2018** für das traditionelle Wellfleischessen bereits ab 10:00 Uhr geöffnet. Die Bewirtung übernimmt die Schützengesellschaft 1894 e. V.

Ab 15:00 Uhr am **Montag, 22. Oktober 2018** kann im Bürgerhaus weitergefeiert werden ehe um 18:00 Uhr die Beerdigung der Kerwe mit Leichenschmaus und Verlosung der Kerwesau stattfindet. Die Bewirtung übernimmt an diesem Tag der 1. Karnevalverein "Hellesema Grumbe" e. V.

Wir danken an dieser Stelle den mitwirkenden Vereinen und Organisationen, dem Heimat- und Traditionsverein, der Freiwilligen Feuerwehr, der SG Heddesheim, der Schützengesellschaft 1894 e. V. sowie dem 1. Karnevalverein "Hellesema Grumbe" e. V. für Ihr Engagement.

Unterstützen Sie durch Ihren Besuch die Vereine und die Bemühungen zur Erhaltung und Steigerung des Kerwebrauchtums.

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns in froher und gemütlicher Runde "Kerwe" zu feiern. Dazu wünsche ich Ihnen viel Vergnügen.

Ihr

Michael Kessler Bürgermeister

hichael Kunled